

Cuba: Ministro de Salud agradece esfuerzos de trabajadores del sector por salvar la vida humana



1^{ro}/ enero 2022

ANIVERSARIO 63 DEL TRIUNFO DE LA REVOLUCIÓN



**Personal de la Salud no escatimó esfuerzos ni tiempo para defender la vida.
(Foto: @japortalmiranda)**

La Habana, 31 dic (RHC) El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, agradeció hoy a los trabajadores del sector en la Isla por no escatimar esfuerzos ni tiempo para defender la vida, sin importar el lugar donde fueron necesarios.

En el contexto de la COVID-19 en Cuba se vivieron en nuestro país unos intensos últimos doce meses; al respecto, el titular del Salud Pública señaló que fueron jornadas interminables, en las que muy poco tiempo hubo para la familia o los problemas personales, y agregó que la entrega de todos los

profesionales sanitarios hizo posible sostener el sector y enfrentar la difícil etapa.

Un año atrás resultaba imposible predecir la magnitud real de la situación epidemiológica que enfrentaríamos en el 2021, indicó Portal Miranda en una misiva publicada por el sitio web del Minsap; y resaltó que el reconocimiento mostrado por nuestro pueblo nos llena de orgullo y constituye un compromiso para alcanzar niveles superiores en el quehacer cotidiano.

En cuanto al próximo año, aseguró que se avecinan meses también de mucho trabajo y juntos seguiremos compartiendo desafíos.

Hacer más y mejor es, y será siempre, el propósito esencial de nuestros días, escribió.

Además, instó a celebrar con optimismo el 63 aniversario del triunfo de la Revolución cubana y la llegada del 2022.

Tenemos suficientes motivaciones y vivencias para hacerlo luego de un 2021 muy duro, que nos ha dejado experiencias y también esperanzas, finalizó. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281466-cuba-ministro-de-salud-agradece-esfuerzos-de-trabajadores-del-sector-por-salvar-la-vida-humana>



Radio Habana Cuba